

# Fundación Integra cuenta con internet satelital en la totalidad de sus recintos en la Región

Fundación Integra inició este año con conectividad en todos sus establecimientos. Esto, gracias a la instalación de Antenas SpaceX Starlink, que permitirá que la totalidad de jardines infantiles y salas cunas, incluyendo a los móviles de jardín sobre ruedas, cuenten con internet y señal telefónica estable, independiente del territorio donde están emplazados.

En detalle, en el Biobío se instalaron 22 antenas satelitales, lo que tuvo un costo de inversión inicial que supera los \$16 millones.

Con estas antenas, ahora comunidades que tenían una difícil o nula conectividad, podrán contar con este servicio. Es el caso, por ejemplo de Huentelolén en Cañete o la isla Santa María, donde ambas ahora tienen una velocidad de descarga de datos de 250 Mbps.

La directora regional de la Fun-

dación Integra, Karina Villarroel, señaló que "esto constituye un apoyo al proceso educativo de los equipos de jardines infantiles, salas cunas y modalidades no convencionales como el jardín sobre

ruedas, más aún en aquellos en condición de ruralidad. Favorece al trabajo coordinado y permite a los equipos educativos a continuar con el autoestudio y acceder a recursos pedagógicos".



*Los recintos recibieron antenas de SpaceX Starlink.*